



## **Bericht aus dem Schulsport zum Verbandstag 2018**

### **Zur aktuellen Situation:**

Auf der Grundlage der Verbands-Schulsport-Ordnung (VSSpO) und des Nachwuchsförderkonzepts setzt der WVV weiter verstärkt auf die Zusammenarbeit von Schule und Verein. Die vier halben Stellen der Nachwuchskoordinatoren konnten wieder besetzt werden. Neben Sabrina Spielberg und Bernd Purzner sind Tigin Yağlıoğlu (seit Februar 2018 für das Rheinland) und Oliver Freitag (seit Mai 2018 für Nord/Ruhr) im Team der Nachwuchskoordinatoren.

Die Position des Schulsportbeauftragten ist zurzeit nicht besetzt. Nach dem Ausscheiden von Franz-Josef Bathen, hat vorerst Helmut Kastien übernommen. Dieser ist im März 2018 zurückgetreten.

### **Zu den Aktivitäten des letzten Jahres:**

Ein ausführlicher Bericht über das Jahr 2017 wurde bereits auf der Homepage und im Jahresrückblicks-Special veröffentlicht.

Schwerpunkte waren:

- Schulwettkämpfe WK IV und V
- Schulprojekte in Zusammenarbeit mit den WVV-Vereinen

### **Aktuelle und zukünftige Arbeitsbereiche:**

Der Bereich Schulsport/Nachwuchsgewinnung bearbeitet momentan folgende Themen:

- Trainer-Vorstufenqualifikation (in Zusammenarbeit mit dem Lehrausschuss)
- „KiBaz“ – Kinderbewegungsabzeichen: Kooperation Kita – Verein
- Überarbeitung der Handreichung „Volleyball im Schulsport“